

Digitale Nachbarschaftskreise

Mit Alexa weniger einsam sein



www.digitale-nachbarn.de



Entwicklungsagentur
Rheinland-Pfalz e.V.

Mit den Nachbarschaftskreisen können ältere Menschen neue Bekanntschaften knüpfen. Digitale Nachbarschaftskreise nutzen einfach zu bedienende digitale Geräte, wie beispielsweise „Alexa“.

Ältere Menschen können sich regelmäßig digital treffen und miteinander reden – auch wenn sie nur noch wenig mobil sind.

Digitale Nachbarschaftskreise kann jeder in seiner Straße, in ihrem Stadtteil oder seinem Dorf starten.

Alle Informationen bietet die Webseite www.digitale-nachbarn.de mit der ausführlichen kostenfreien Broschüre „Digitale Nachbarschaft“.

